

## 町民のみなさまへ

～新型コロナウイルス感染拡大防止について～

### 町長メッセージ

日頃より、川北町政にご理解とご協力を賜り厚くお礼を申し上げます。

全国的に新型コロナウイルスによる感染者の数が増加しており、石川県内でも複数の感染者が確認されています。川北町では、県、関係機関との緊密な連携を図り、町民生活の安全安心の確保に繋がる対策と、感染拡大防止に、町全体として取り組んでいるところです。

現時点において、省内での大規模な感染が確認されている状況ではありませんが、町民の皆様におかれましては、感染拡大を最小限に防ぐため、引き続き感染症対策として、不要不急の外出を控えるとともに、

- ・こまめな手洗いと咳エチケット
  - ・集団感染が発生しやすい「換気の悪い密閉空間」「多数が集まる密集場所」「間近で会話や発声をする密接場面」の3つの「密」を避ける
  - ・海外渡航から帰国した場合等は、2週間程度体温測定などの健康観察をする
  - ・十分な睡眠とバランスのよい食事をとる
- など、改めてご協力ください。

小中学校においてはこれまで臨時休業や諸行事への縮小対応を行ってまいりました。まずは子どもの安全を第一に考えております。今後も、地域での子どもの見守りへのご協力や子育て中の従業員のいらっしゃる事業主の皆様には特段のご理解とご配慮をよろしくお願ひいたします。

また、町主催のイベント等の中止や延期、町公共施設においても当面の間、集団での使用を中止しております。

新型コロナウイルス感染拡大を防止するためには、正しい知識と正しい情報のもと、お互いが協力しながら、町民が力を一つにし、川北町の総力を挙げてこの非常事態を乗り越えて参りましょう。

大切なご家族、ご友人、そして自分自身を守るためにも、感染拡大防止にご理解とご協力をお願いいたします。

令和2年4月

川北町長 前 指